

## Mexicanos compran millón de autos en sólo 10 meses (El Financiero 05/11/15)

Mexicanos compran millón de autos en sólo 10 meses (El Financiero 05/11/15) AXEL SÁNCHEZ

asanchez@elfinanciero.com.mx Jueves, 5 de noviembre de 2015 Es un auge. La industria automotriz superó la venta de un millón de autos en México en sólo 10 meses por primera vez en la historia, según información de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). Información de la agrupación destacó que de enero a octubre se comercializaron en el país un millón 64 mil 774 vehículos, 19.6 por ciento más que los vendidos en igual periodo del año pasado. Ésta es la variación más alta desde hace 15 años. "Por primera vez en la historia todos los indicadores de la industria automotriz se van a cifras récord, es algo que se tiene que destacar porque demuestra el buen momento que pasa el sector", comentó Guillermo Prieto, presidente ejecutivo del organismo. La venta histórica de coches es por una mayor oferta de financiamiento para la compra de un automóvil, así como precios accesibles, porque la inflación en los automóviles está en niveles muy bajos, destacó el líder empresarial. Sólo en octubre se comercializaron en México 119 mil 867 automóviles, un incremento de 18.9 por ciento, respecto a igual mes del año pasado, cuando se colocaron 100 mil 923 unidades. Nissan mantiene el liderazgo de mercado con 27 por ciento de las ventas; seguida por General Motors, con 18 por ciento; y Grupo Volkswagen, que tiene el 13 por ciento. Sólo Nissan colocó en el país 278 mil 790 autos de enero a octubre de 2015, 22 por ciento más que lo registrado en 2014. En el tema de precios, Prieto comentó durante la reunión de agencias automotrices que un aumento podría causar un desajuste en el mercado, por lo que cada empresa analizará la situación. Previamente, se importaban muchos autos de Estados Unidos, por lo que un aumento en el valor del dólar sobre el peso afectaba el precio de los automóviles, pero ahora tienen distintos orígenes y por ende son distintas monedas, ya no hay una correlación directa, destacó el presidente de la AMDA.